

Gemeinsames Interesse verbindet

Das zweite Zeltlager des Kreismusikjugend, das zum wiederholten Male in Ferschweiler stattfand, begeisterte die Jugendlichen und ihre Betreuer aus sechs Musikvereinen des Kreises Trier-Saarburg.

Trier-Saarburg/Ferschweiler. (red) Den etwa 90 Teilnehmern der Musikvereine Fell, Greimerath, Holzerath, Körrig, Schillingen und Waldrach wurde vier Tage lang ein abwechslungsreiches Programm geboten. Besonders gefragt waren die Teamfähigkeit und die Kreativität der Jugendlichen bei den Workshops, wie Abenteuerspiele, Niedrigseilparcours und Antialkoholische Cocktails mixen. Auch die viertägige Lager-Olympiade, bei der die Musikvereine gegeneinander antraten, sorgte für Spaß und gute Laune, die auch beim abendlichen Grillen und Karaoke anhielt.

Ein weiterer Höhepunkt war am Samstag der Abschlussabend, bei dem jeder Verein im Rahmen der Olympiade ein Theaterstück aufführen musste. Anschließend konnten die jüngeren Teilnehmer an einer Nachtwanderung durch den Ferschweilerer Wald teilnehmen, während für die älteren Teilnehmer die Band "Trifox" aus Körrig mit Covermusik aus Rock und Pop für eine unübertreffliche Lagerfeuerstimmung sorgte. Die gute Vorbereitung des Orga-Teams der Kreismusikjugend um ihre Leiterin Claudia Maximini und die tatkräftige Mithilfe einiger Helfer konnten dieses Wochenende möglich machen und so die Jugendlichen der verschiedenen Musikvereine einander näher bringen und neue Freundschaften entstehen lassen.



Viel zu entdecken gibt es beim Zeltlager des Musikverbands.